



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 068– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

El miércoles 12 de setiembre es su día central

Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio celebra su aniversario

El 06 de setiembre inician sus actividades con eventos deportivos

Con distintas actividades deportivas, protocolares, religiosas y sociales, del 06 al 12 de setiembre los trabajadores y trabajadoras de la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio celebran un aniversario más, fecha en que reiteran su compromiso de seguir trabajando cada día mejor.

Hoy jueves, (06 de setiembre), inician su celebración con un campeonato inter áreas de fútbol y vóley a partir de las 4:30pm en la loza deportiva de la gerencia, prosiguiendo el viernes 7 con la finalidad de este evento con la respectiva premiación que estará a cargo del titular sub regional.

El lunes 10 y martes 11 de setiembre igualmente en horas de la tarde continúa los eventos deportivos, en fútbol y vóley, pero esta vez con los distintos sectores de Jaén y San Ignacio que es la jurisdicción de la Gerencia Sub Regional con el propósito de integrar a estas instituciones desconcentradas del Gobierno Regional de Cajamarca.

El día central de aniversario de esta entidad es el miércoles 12 de setiembre, donde han programado iniciarlo con una misa en la catedral de Jaén a las 7:30am, luego se trasladarán hasta el cementerio Sr. de Huamantanga de Jaén para practicar una romería en conmemoración a sus ex compañeros de trabajos que ya no están, culminando con un almuerzo de confraternidad.

En ese sentido, Marcos Goyzueta Valencia Gerente Sub Regional, invitó a todos los trabajadores a ser partícipe de estas actividades programadas por aniversario y también a todos los directores sectoriales y población en su conjunto de Jaén y San Ignacio.

Asimismo, Goyzueta Valencia, pidió a los usuarios y proveedores su comprensión porque el miércoles 12 de setiembre la Gerencia Sub Regional J-SI no estará atendiendo al público en su horario habitual por motivo de esta efemérides, horas que se recuperará progresivamente en los días subsiguientes.